



Petro: secuestraron a Maduro para quedarse el petróleo de Venezuela

Description

(Bogotá) El mandatario de Colombia, Gustavo Petro, afirmó hoy que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, fue secuestrado para que Estados Unidos pudiera disponer del petróleo de la República Bolivariana.

En un mensaje divulgado en su cuenta de la red social X, enfatizó que no existe evidencia alguna de que exista algo como un Cartel de los Soles, que fue la excusa usada por Washington para criminalizar la imagen del líder venezolano.

Consideró que el rapto de Maduro es una maniobra que responde a la Doctrina Monroe, “a la cual es leal el grupo megaoligárquico de los dueños fabricantes de los misiles y de la Inteligencia Artificial a través de la piratería de los datos de la gente, a la que aterrorizan con misiles”.

Según planteó, se trata de “una alianza entre sionistas y estadounidenses porque ambos se creen el pueblo elegido de Dios”.

En ese propio pronunciamiento, aseveró que el título que le asigna Donald Trump como forajido del narcotráfico “es un reflejo de su cerebro senil”.

“Ve a los libertarios de verdad como narcoterroristas porque no le damos ni el carbón ni el petróleo”, sostuvo.

Escribió asimismo que quienes votaron por Trump y aman a sus aliados, a los que calificó como un club oligárquico, deben saber que votaron por hombres codiciosos fuera de la ley.

“Algo así como elegir presidente a los pistoleros de los desiertos del oeste buscadores de oro”, sentenció.

En otro mensaje divulgado también durante esta jornada opinó que él fue incluido en la lista de la Oficina de Control de Activos Extranjeros para volverlo obediente ante el presidente Trump.

“Pero en Colombia no hay reyes, ni virreyes, ni somos colonia de nadie, ni aceptamos reyes que nos manden a callar”, remarcó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026